



Diamantina Centeno Garrido

Madrid, España
 Conferencista | Capacitador | Coach | Docente | Moderador | Panelista

País de residencia: España

Nacionalidad: Venezuela

Idiomas: Español

4.8



Comentarios (1)

Áreas de conocimiento

Somos un Equipo, Gestion de crisis, Conectate y vende, Comunica Convence y Conquista, Enfocate 2020, Trabajo en equipo, Hablar en publico, Comunicación persuasiva, Empoderamiento femenino.

Descripción del perfil

Business Mentor Coach, Formadora de Alto Impacto, Creadora del Sistema y del libro "Actívate y Triunfa"®, en el que combina su experiencia gerencial de más de 20 años con formación especializada para inspirar a miles de personas con el fin de motivarlos a aprovechar las oportunidades para lograr una mayor evolución profesional y personal de forma sencilla y eficaz. En las Conferencias, Formaciones y Sesiones de Asesoría Personalizada logra que los participantes incorporen conocimientos y se comprometan a ponerlos en práctica a favor de sus organizaciones incentivando la innovación, la confianza en sí mismos, la creatividad, el trabajo en equipo, lo cual crea valor agregado para la empresa y es percibido positivamente por los clientes, incrementando las ventas y el bienestar de todos los involucrados. Es Miembro de AMPSI, actualmente socia de Tu Aliado Inmobiliario; ha sido Directora Adjunta de Look and Find Benidorm por más de 3 años y formadora en el grupo Alicante Vende, participo en las mesas de trabajo de la Asamblea de AMPSI 2018 y en febrero del 2019 presento la ponencia "Comunica, Convence y Conquista" en la Convención de Agora MLS en Barcelona. Además, ejerce funciones como asesora independiente de algunas de las mejores inmobiliarias de la Costa Blanca. Escritora del libro "Actívate y Triunfa: Inspírate con 10 historias de mujeres Extraordinarias que comparten contigo sus estrategias de éxito y libertad", que vende a través de Amazon a beneficio del envío de alimentación infantil a Venezuela a través de Lean Ayuda Humanitaria. Ha formado a cientos de personas en diferentes sectores de servicios y colaborado con instituciones como la Cámara de Comercio de Salamanca, Centro de Innovación Gastronómica, Escuela de Hostelería Salamanca, Ayuntamiento de Benidorm, Ayuntamiento de Altea, Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, Colegio Internacional Lope de Vega, CONSECOMERCIO (Cámara de Comercio y Servicios de Venezuela), CAVESPA (Cámara Venezolana Española de Industria y Comercio), Cruz Roja, entre otros. Curso estudios de Master en Coaching e Inteligencia Emocional, Practitioner de Programación Neuro Lingüística y el Master Oficial de Riesgos Laborales en la Universidad de Salamanca, Formador de Formadores y Maestro de Maestros por el Instituto Impact, Madrid. Está en constante formación, entre otras ha sido certificada en Blue Hat por De Bono Thinking Systems®(2016) y Coaching por Valores® por Simon Dolan (2018) Disfruta su proceso continuo de mejora a través de su participación en diferentes eventos internacionales de crecimiento personal, entre los cuales destacan: "Descubre el poder que hay en ti" (2013) con Anthony Robbins, Inglaterra y "Mente Millonaria" (2014), Harv Ecker, Estados Unidos y "Neurocodificación" (2016), Jurgen Klaric de BIIA LAB, Madrid. Fue elegida para el XV Programa de Gerencia para Pequeñas y Medianas Empresas (2001), XI Programa de Gerencia del Conflicto: Negociación, Mediación y Arbitraje (2004) del Instituto de Estudios Superiores de Venezuela, IESA. Graduada en Administración de Empresas (Ciencias Empresariales) por el Instituto Universitario de Nuevas Profesiones (1999) Venezuela Le apasiona la innovación en el campo de la mente humana y aportar valor a las personas para que saquen el mayor provecho a sus vidas. Datos de Contacto y RRSS ? Teléfono: 0034677006815 ? Correo: dcenteno@ideha.es ? WEB: diamantinacenteno.com/ www.ideha.es ? Facebook: ? IDEHA <https://www.facebook.com/idehaespana/> ? Actívate y Triunfa con Diamantina Centeno <https://www.facebook.com/diamantinacenteno/> ? Twitter: IDEHA_SPAIN ? Instagram: Diamantina Centeno ? YouTube: Canal IDEHA ? Mail: info@ideha.es

Conferencias, Cursos o Talleres

Conectate y Vende

De 2 Horas a 4 Horas

Se trata de una formación única y exclusiva que te ayudara a identificar y poner en práctica las formas de conexión con tus clientes y compañeros de trabajo. Es una gran oportunidad de que aprendas nuevas estrategias de comunicación que ya he compartido con cientos de empresarios y que les ha permitido incrementar sus beneficios hasta en un 37%. ¿Te gustaría saberlo a ti también? Cuando aprendas a utilizar estas técnicas te diferenciaras de la competencia "creando la magia en la comunicación" y tus clientes no solo quedaran satisfechos sino que también te recomendaran; y ya sabes que según un informe de Nielsen, el 92% de los consumidores confía en las recomendaciones de personas que conocen. Adicionalmente, podrás detectar sus canales de comunicación y tipo de comportamientos de manera de ganar tiempo cuando le atiendes para encontrar una mejor solución para ellos.

Somos un equipo

4 Horas o más

¿Deseas que tu equipo de trabajo cambie el "yo" y cree el "nosotros"? ¿Quieres inspirar a tus colaboradores para lograr una nueva forma de trabajar? ¿Deseas potenciar los resultados de tu empresa? Para obtener resultados diferentes, hay que trabajar de forma innovadora para tomar decisiones grupales, mediante la alineación de esfuerzos comunes de los participantes logrando ideas en consenso, maximizando el trabajo individual y estableciendo la verdadera importancia del trabajo colectivo en la consecución de objetivos y resultados. Se trata de incrementar la capacidad de integración, articulación, adaptación a los cambios, flexibilidad y trabajo en equipo de cada área, departamento de tu empresa garantizando con ello el éxito. QUE LOGRAS AL FINAL DEL TALLER DE FORMACION AL ALTO IMPACTO EXCLUSIVO: "SOMOS UN EQUIPO": *Motivar a los participantes para aportar su mejor versión en el trabajo, incrementando la flexibilidad y capacidad de adaptación a los cambios. * Aumentar los resultados que provienen de la mejora continua del trabajo en equipo para alcanzar la excelencia, a través de trabajo con Coaching de equipos y el aumento de la motivación a través de herramientas prácticas, sencillas y eficaces. *Trabajar en equipo con el propósito de agregar valor a los participantes a través de experiencias aplicables en el día a día. * Alinear valores de todos los asistentes con la misión y visión empresarial para obtener resultados eficientes y productivos. *Ampliar la capacidad de integración de los miembros de la organización para reforzar la interacción y cohesión de los mismos. *Mejorar el clima laboral para incrementar la inteligencia emocional de los asistentes

Mentoring Empresarial Diseña tu Futuro

Flexible

5 semanas 1 a 1 ayudándote a conciliar tu vida laboral y familiar Encuentra ese equilibrio entre el maravilloso trabajo de ser madre y el desarrollo profesional. Sin sentimientos de culpa, estrés, ni agobios. Mediante herramientas de coaching, inteligencia emocional, gestión del tiempo y programación neurolingüística. Toma las riendas de tu vida Ten más tiempo para ti y para los tuyos Acaba con los remordimientos Deja de ser una esclava del trabajo

Comunica, Convence y Conquista

4 Horas o más

¿Quieres aprender a captar la atención de las personas? ¿Sabes convencer a tu cliente del valor que le agrega tu producto o servicio? ¿Estas seguro de que tus clientes te recomiendan? COMUNICA, CONVENCE Y CONQUISTA LAS 3 ACCIONES QUE MULTIPLICARAN TUS RESULTADOS AL HABLAR EN PUBLICO ¿Qué te vas a llevar? Es un Taller Intensivo Practico (TIP), donde en solo 8 horas, aprenderás y desarrollarás a través de la experiencia las herramientas y habilidades necesarias para transmitir tu mensaje con fuerza y potenciar los resultados. Entenderás donde radica el tercer miedo más común de las personas (según dicen experimentar entre el 20 y 30% de los españoles) cuando tiene que enfrentarse a una audiencia sea del tamaño que sea y como puedes aumentar tu energía y enviar tu mensaje..... disfrutándolo. Te llevaras un método paso a paso para aplicar en cualquier ocasión que tengas que dirigirte a un grupo de personas, garantizado al 100%. Trabajamos en grupos reducidos para garantizar resultados al 100%

Enfocate 2020

Menos de 1 Hora

¿Te cuesta decidir en donde vas a centrar la mayor parte de tu atención? ¿Tienes varios proyectos y no sabes por cual decidirte? ¿Te agobia el no estar claro de que quieres? Si has respondido Si a 2 de estas tres preguntas, esta Master Class es para ti. En ella aprenderemos como pensamos y compartire un metodo para centrar la atención y conseguir resultados sin estres. Las personas que han pasado por "Enfocate 2020" estan consiguiendo resultados sorprendentes. Incluye Material de trabajo PostCurso

Activate YA

De 1 Hora a 2 Horas

Pon en marcha 7 acciones para convertir esta crisis en la oportunidad de tu vida

Experiencias

CEO

Instituto de Desarrollo HUmano Avanzado, IDEHA

2013 - Actual

Directora Administracion

Grupo Global Gas.C.A

1998 - 2005

Estudios

Certificada en Coaching por Valores

Coaching por Valores Simon Dolan

2018

Master de Coaching e Inteligencia Emocional

Unversidad de Salamanca, España

2014

Edward de Bono 6 Thinking Hats

De Bono Thinking Systems

2014

Practitones Programacion Neuro Lingustica

Universidad de Salamanca

2013

Master de Gestion de Riesgos Laborales

Universidda de Salamanca

2010

Libros

Activete y Triunfa: Inspirate con 10 historias de mujeres extraordinarias que comparten contigo sus estrategias de exito y libertad

Es un libro de autoayuda que acompaña las historias de 10 mujeres que han pasado y superado grandes desafios con preguntas que te haran conocerte mejor y sacra lo mejor de ti en esta nueva etapa de tu vida.

Actívate y Triunfa: Inspírate en 10 historias de mujeres extraordinarias que comparten contigo sus estrategias de éxito y libertad

¿Te gustaría apoyarte en experiencias de otras mujeres para disfrutar más y sufrir menos? ¿Tienes en tus manos un libro basado en la filosofía Ganar-Ganar que te cambiará la vida! En él encontrarás 10 historias inspiradoras basadas en las vivencias y sabiduría de mujeres tan extraordinarias y reales como todos. Verás reflejadas una serie de situaciones por las que todas podemos pasar a lo largo de la vida y que tienen que ver con diferentes aspectos de nuestra existencia: vida familiar, relaciones personales, situaciones laborales, enfermedades y hasta sexualidad. Te iré acompañando durante toda la lectura, a través de preguntas poderosas que te harán reflexionar sobre tus creencias y trabajar en tu propio desarrollo de manera de impulsar tu evolución personal. Además, podrás conocernos de manera virtual a través de los videos que están incorporados al libro y llevarte algunos diamantes para enriquecer y transformar tu vida llevándola a otro nivel. Te aseguro que al leerlo te llenarás de energía e ideas para tomar decisiones acerca de cómo mejorar tu camino para ser más libre y feliz, es

decir, para que sigas en modo "Actívate y Triunfa"!!

Actívate y Triunfa: Inspírate en 10 historias de mujeres extraordinarias que comparten contigo sus estrategias de éxito y libertad

¿Te gustaría apoyarte en experiencias de otras mujeres para disfrutar más y sufrir menos? ¿Tienes en tus manos un libro basado en la filosofía Ganar-Ganar que te cambiará la vida! En él encontrarás 10 historias inspiradoras basadas en las vivencias y sabiduría de mujeres tan extraordinarias y reales como tú. Verás reflejadas una serie de situaciones por las que todas podemos pasar a lo largo de la vida y que tienen que ver con diferentes aspectos de nuestra existencia: vida familiar, relaciones personales, situaciones laborales, enfermedades y hasta sexualidad. Te iré acompañando durante toda la lectura, a través de preguntas poderosas que te harán reflexionar sobre tus creencias y trabajar en tu propio desarrollo de manera de impulsar tu evolución personal. Además, podrás conocernos de manera virtual a través de los videos que están incorporados al libro y llevarte algunos diamantes para enriquecer y transformar tu vida llevándola a otro nivel. Te aseguro que al leerlo te llenarás de energía e ideas para tomar decisiones acerca de cómo mejorar tu camino para ser más libre y feliz, es

decir, para que sigas en modo "Actívate y Triunfa"

Artículos

Mención del Libro Actívate y Triunfa en el Programa Emprende TVE de Televisión Española

<https://youtu.be/OPDD8h9QMeM>

Actívate y Triunfa en la Televisión española

La mención del libro en uno de los programas de emprendimiento más prestigiosos en habla hispana

<https://vimeo.com/365766993>

Perfil en Mentas a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/diamantina>